



Alte Jeans – junge Mode

99 UNIQUES

M

MODESCHULE GRAZ:
Design Your Life!

MODESCHULE GRAZ



Die einzige Modeschule der Steiermark vermittelt viel: Allgemeinbildung, Fremdsprachen (Englisch, Französisch), Berufsausbildung

(mit Ersatz der Lehrzeiten für die Berufe BekleidungsgestalterIn und BekleidungsfertigerIn), profundes Wirtschaftswissen (Ersatz der Unternehmerprüfung) sowie Kontakte in die Modewirtschaft. Drei verschiedene Schulformen bieten die Möglichkeit, dein kreatives Potenzial zu entdecken und zu entwickeln:

- Höhere Lehranstalt für Mode (5 Jahre) mit Reife- und Diplomprüfung
- Kolleg für Mode (4 Semester) mit europaweit gültigem Diplom für höherwertige Berufe
- Fachschule für Mode (3 Jahre) mit beruflichem Abschluss.

Wenn du Interesse hast, besuche die Schnuppertage!

Termine: 09. & 17.12.2015, 12. & 25.01.2016. Die Anmeldung für das neue Schuljahr startet am 22.02.2016 unter 050/248 076 oder office@modeschule.at

www.modeschule.at

Wie schon im Vorjahr gab es auch heuer bei K&Ö eine Jeans-Eintauschaktion. Aus Tausenden alten Jeans entstanden im Rahmen einer Kooperation zwischen der Modeschule Graz und

K&Ö ganz besondere neue Stücke. Unter dem Motto „Up-cycling Denim“ fertigten 99 SchülerInnen und Studierende 99 innovative und einmalige Kreationen. Im Werkstätten-Unterricht und im Rahmen eines Designtages haben die GewinnerInnen einer schulinternen Ausscheidung ihre individuellen Designanliegen in ihren Modellen umgesetzt. Jedes Modell trägt übrigens das individuelle Label oder den Namen der

Jungdesignerin bzw. des Neo-Designers und wird von dieser/m in einer Modellbeschreibung auch erklärt. Die Ergebnisse dieser wunderbaren Kooperation zwischen einer ganz besonderen Schule und einem steirischen Vorzeigebetrieb waren Ende November eine Woche lang im Rahmen einer Verkaufsausstellung bei K&Ö zu bewundern und um je 99 Euro zu erwerben. K&Ö verdoppelt übrigens den Verkaufserlös und stellt ihn der „Christkindlbrief“-Aktion der Caritas zur Verfügung.

Resümee: Ein gelungenes Projekt, das viele Gewinner kennt und die höchst engagierten Jungdesignerinnen und -designer schlichtweg begeistert hat!

